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Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 16.08.2018 

 

Kurztitel  
 
Sicherheit am Salbker See 

 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
nachdem über Monate die Zufahrt zum Salbker See I nicht mit Pollern blockiert war, sind seit 
einigen Wochen wieder Poller vorhanden. Einen Dank hierfür an die Stadtverwaltung. Leider 
kommt es trotzdem vor, dass die Poller über den Grünzug am Sanitärtrakt umfahren und 
Autos direkt am Salbker See abgestellt werden. Kontrollen des ruhenden Verkehrs finden, 
bis auf die angekündigten auf Grund der extremen Trockenheit, nur selten bis gar nicht statt. 
Zusätzlich wird am Salbker See gegrillt und offenes Feuer entzündet. Dies führte am 10.8. 
2018 gegen 21.00 Uhr zu einem Einsatz der Berufsfeuerwehr. Allerdings konnte diese nicht 
zum See vordringen, da kein Schlüssel für den Poller vorhanden war. Das Befahren des 
Uferbereiches und die häufigen offenen Feuer führen zu massiven Beschwerden der 
Anwohner, bisher leider ohne wirklichen Erfolg. 
 
 
Daher frage ich den Oberbürgermeister: 
 

1. Wie viel geplante Einsätze des Ordnungsamtes gab es in den einzelnen Monaten des 

Jahres 2018? 

2. Wie viele und welche Verstöße wurden dabei festgestellt? 

3. Wie viel ungeplante Einsätze des Ordnungsamtes gab es in den einzelnen Monaten 

des Jahres 2018 auf Grund von Bürgerbeschwerden? 

4. Wie viele und welche Verstöße wurden dabei festgestellt? 

5. Mithilfe welcher Maßnahmen  unterbindet die Stadtverwaltung das Befahren des 

Uferbereiches des Salbker Sees I durch unberechtigte Personen? 

6. Welche Maßnahmen hält die Stadtverwaltung vor, um die Kontrolldichte am Salbker 

See I zu erhöhen? 

7. Kann sich die Stadtverwaltung vorstellen, offizielle und teilbefestigte Grill- und 

Feuerplätze am Salbker See I auf Probe auszuweisen und diese mit einer 

Feuerlöschtafel auszustatten? 
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Ich bitte um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Antwort. 
 
 
 
 
Dennis Jannack 
Stadtrat 
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